
 

 

 

【新人体育大会地区予選会】 

 

 

 

 

 

 

 

≪新人戦地区大会結果≫ 

【男子バレーボール】 2位【県大会出場】 

【ハンドボール】男子 2位／女子 優勝【共に県大会出場】 

【健闘！市内駅伝大会】 

10月18日に市内駅伝大 

会が開催されました。 

南中からは男女各2チーム 

が参加し、男子Ａチームが 

見事優勝。県大会出場を決 

めました。【男子Ａ】 1位 [1区]＊＊＊＊[2区]＊＊＊＊※ 

[3区]＊＊＊※[4区]＊＊＊＊[5区]＊＊＊＊[6区]＊＊＊＊ 

【男子Ｂ】 5位／【女子Ａ】 4位／【女子Ｂ】 5位 [※は区間賞] 

【生徒会本部役員選挙】 

10月6日にリモートでの立会演説会が行われ、即日開票の

結果、新生徒会本部役員が決定しました。 

【新会長】＊＊＊＊(2年)【新役員】[2年]＊＊＊＊/＊＊＊＊ 

[1年]＊＊＊＊/＊＊＊＊/＊＊＊＊  1年間宜しくお願いします！ 

【活躍する南中】（自慢の「わが南中学校」） 

【青少年育成吉川市民会議(11/19開催予定) 作品発表】 

【あいさつ標語】＊＊＊＊ 【少年の主張】＊＊＊＊ 

【吉川市民文化祭(10/29・30開催) 出展者】 

【絵画】＊＊＊＊/＊＊＊＊/＊＊＊＊＊【書道】＊＊＊＊

/＊＊＊＊/＊＊＊＊ 

【吉川市図書館を使った調べる学習コンクール】 

【奨励賞】＊＊＊＊ 

【埼玉県薬物乱用防止啓発ポスターコンクール】 

【埼玉県薬剤師会長賞】＊＊＊＊＊／＊＊＊＊ 

【埼玉県交通安全ポスター及び作文コンクール】 

【ポスターの部入選】＊＊＊＊／＊＊＊＊＊ 

【吉川市敬老の日絵画コンクール】 

【優秀賞】＊＊＊＊／＊＊＊＊ 

【吉川市読書感想文コンクール】 

【優秀賞(県展へ)】＊＊＊＊＊ 

【優良賞】＊＊＊/＊＊＊＊/＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊/＊＊＊＊/＊＊＊＊/＊＊＊＊ 

日 曜 １１月の主な行事予定 

１ 火 開校記念日／学校運営協議会／後期時間割開始 

２ 水 専門委員会 

３ 木 文化の日 

４ 金  

５ 土 ＰＴＡバザー 

６ 日  

７ 月  

８ 火 5年経験者研修会場／三者面談(3年) 

９ 水 三者面談(3年) 

10 木 第3回東部地区学力検査(3年)/実力テスト(2年)/三者面談(3年) 

11 金 三者面談(3年)／東部南地区音楽会 

12 土  

13 日  

14 月 県民の日 

15 火 教職員研修(特別日課/給食後下校/部活動なし) 

16 水 三者面談(3年) 

17 木 三者面談(3年) ／全校朝会(放送)  

18 金 三者面談(3年) 

19 土  

20 日  

21 月  

22 火 ふれあいデー 

23 水 勤労感謝の日 

24 木 諸活動停止(11/24～29) 

25 金 諸活動停止(11/24～29) 

26 土 諸活動停止(11/24～29)／グランドゴルフ大会(地域開放) 

27 日 諸活動停止(11/24～29) 

28 月 期末テスト1日目／諸活動停止(11/24～29) 

29 火 期末テスト2日目／諸活動停止(11/24～29) 

30 水 人権教育講演会(1年生・6校時) 

日 曜 １２月の主な行事予定 

１ 木  

２ 金 期末テスト返却開始 

３ 土  

４ 日  

 PTA バザー 
【日 時】11 月 5 日(土)10:00～12:00 ※雨天決行 
※提供品のご協力をお願いいたします。 

１ １ 月 は
「 い じ め
撲 滅 強 調
月間」 
南中はいじ
め問題の根
絶に取り組
みます。 

 R4.10.29 現在 学級数 生徒数 

１ 学 年 ４ １４８ 

２ 学 年 ５ １６０ 

３ 学 年 ４ １５７ 

特別支援 ５ ２９ 

合  計 １８ ４９４ 

 令和４年１０月 29日（土） 吉川市立南中学校だより「南風」 第７号                  

 学校教育目標 よりよく生きる                 

 南中学校    ☎：982-1066  

さわやか相談室 ☎：981-8749 

 ホームページ：http://02.yoshikawa-ed.net/minami/ 

新たな形の文化祭 
吉川市立南中学校 校長 福嶋 正悟 

 11 月の学校だよりは、文化祭当日の配布ということで、開会セレモニーの挨拶を抜粋して掲載したいと思います。

生徒の皆さんは、話を聞いただけでなく、ぜひ、もう一度読み返してほしいと思っています。 

 

皆さん、おはようございます。いよいよ文化祭当日を迎えました。コロナ禍で 3 年ぶりの開催となる
合唱コンクール、そして、文化部の発表も行われます。久しぶりという言葉では言い表せないほど、感
慨深いものがあります。 
南中学校は、「あいさつ」・「清掃」・「合唱」・「授業」を伝統としてきました。この伝統は、言うまで

もなく 76 年という歳月の中でつくられたものです。そして、南中学校の生徒、卒業生、さらには、南
中学校を支えてくださった全ての保護者・地域の方々によって、つくられた伝統でもあるのです。 
しかし、その伝統のひとつである「合唱」は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を大きく受け、

一時的に途絶えました。3 年ぶりの開催ということは、当然ながら生徒の中に合唱コンクール経験者は
いないのです。また、本来であれば、合唱の審査では、口形といって、口の開け方や使い方も大切だと
されてきました。言い換えれば、ただ歌うだけでなく、歌い手の表情も大きなポイントだったのです。 
しかし、新型コロナウイルス感染防止のため、全生徒がマスクを着用して合唱を行います。これは、

南中学校に限った話ではありません。先日、テレビで放送された全国学校音楽コンクールでも、全ての
児童・生徒がマスクを着用して発表していました。新型コロナウイルスは、合唱の形までも変えてしま
ったことになります。 
また、今日の文化祭は、別の意味で久しぶりということがあります。それは、全校生徒が体育館に集

まるということです。この 3 年間、南中学校では全校生徒が体育館に集まったことはありませんでし
た。入学式も始業式も、そして卒業式でさえも、学年ごとの開催やリモートによる開催となり、全校生
徒が体育館で集まることはなかったのです。全校生徒が集まって話をする。それ自体が困難な状況が続
いてきたのです。 
だからこそ、こうやって全校生徒が体育館で文化祭ができることを素直に喜んでいます。マスクを着

用しての合唱でも、やっぱり全校生徒で行事ができることに感謝しているのです。コロナ禍における教
育活動には、絶えずリスクがついて回ります。人と人とが交われば、当たり前のように感染リスクが生
じるのです。 
正直に言えば、この形の文化祭が正解なのかという問いに私自身も断言できないところがあります。

しかし、できない理由を考えるのは簡単です。そうではなく、どうやったらできるのかを考え、この日
を迎えました。3 年間、行われなかった行事です。誰も経験したことがない文化祭です。ですから、生
徒の皆さん、そして、保護者の皆様、さらには先生方にもお願いします。これから始まる文化祭は、新
しい形の文化祭なのです。コロナ前の文化祭と同じではないのです。例えば、コロナ前であれば、学年
を超えて行っていた交流練習はできません。誰だって、人の前で歌うのは緊張するものです。だからこ
そ、その緊張に打ち勝ち、お互いの合唱の良い点や改善点を考え、高めあう交流練習は重要なのです。
しかし、感染予防のため、できません。マスクの着用も、交流練習を行っていないことも、音楽の授業
で合唱の授業ができない期間が続いたことも、コロナ前にはなかったことです。だからこそ、コロナ前
と同じようにしようというのは無理な話なのです。コンクールであれば、様々な賞が決まります。しか
し、大切なのは、賞が取れたかどうかではありません。こうやって全校生徒で文化祭ができたことこそ
が、大切なことなのです。うまく合唱や発表することができても、そして、できなくても、それは大切
なことではないのです。コロナ禍でできなかった文化祭を全校生徒で実施する。そのことの意味をみん
なで喜び、たたえあう。自分たちの頑張りを精一杯ほめてあげる。そして、それを誇りに思う。今日は、
そんな素敵な一日にしてほしいと願っています。 

 吉川市教育大綱  家族を 郷土を 愛し 志を立て 凛として生きてゆく 


